

26. November 2014

Postulat

von Andrea Leitner (AL)
und Walter Angst (AL)

Der Stadtrat wird aufgefordert, die Höhere Fachschule für Rettungsberufe HFRB ab 2016 in einem eigenen Rechnungskreis zu führen.

Begründung

Um Kosten und Erträge der von Schutz und Rettung geführten Fachschule (<https://www.stadt-zuerich.ch/rettungsberufe>) steuern und den Gemeinwesen, die ihre Rettungskräfte an die Zürcher Schule schicken, die Vollkosten verrechnen zu können, ist die Schule in einem eigenen Rechnungskreis zu führen. Da die Schule von Schutz und Rettung schon heute als Profit-Center geführt wird, ist der Mehraufwand für die Umstellung minimal. Der Nutzen einer transparenten Kostenrechnung ist wesentlich höher zu gewichten als der durch interne Verrechnungen entstehende Zusatzaufwand.

Behandlung mit dem Budget 2015, Antrag 112 (Fahne Seite 57)

